

Wow..!! Massa Dukungan PASMI Tak Terkendong Bagaikan Bak Lautan Manusia di Lapangan Soeharto Kecamatan Kelara

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.INDONESIASATU.ID

Nov 5, 2024 - 19:36



Puluhan ribu massa dukungan pasangan calon bupati dan wakil bupati nomor 2, H. Paris Yasir dan Islam Iskandar membludak bagaikan bak lautan manusia mengiringi kampanye dialogis di lapangan Soeharto, Kelurahan Tolo, Kecamatan Kelara, Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan, Selasa (5/11/2024).

JENEPONTO, SULSEL - Lagi-lagi, massa dukungan pasangan calon bupati dan

wakil bupati nomor 2, H. Paris Yasir dan Islam Iskandar membludak bagaikan bak lautan manusia mengiringi kampanye dialogis di lapangan Soeharto, Kelurahan Tolo, Kecamatan Kelara, Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan, Selasa (5/11/2024).



Meski belum memasuki tahapan kampanye akbar. Namun sudah puluhan ribu simpatisan datang dengan suka rela kebersamai kampanye dialogis tegline **PASMI DI HATI** sebagai bentuk dukungan mereka terhadap Paslon bupati nomor 2. Paris dan Islam.

Melihat massa dukungan PASMI yang setiap kali melakukan kampanye dialogis disejumlah titik selalu dihadiri ribuan warga maka dapat diprediksikan bahwa **Pilkada Jeneponto** yang dihelat pada Rabu, 27 November 2024 mendatang akan menjadi milik pasangan calon nomor 2 menuju **Jeneponto BAHAGIA**.



Calon Bupati Jeneponto Paris Yasir mengatakan, visi Pasangan **PASMI DI HATI** adalah Jeneponto **BAHAGIA 2029** sebagai harapan tertinggi bagi setiap individu, keluarga, komunitas, masyarakat dan bangsa.

Ia cukup yakin dengan visi-misi yang ditawarkan kepada masyarakat Jeneponto dan program-program unggulan lainnya. Kedua pasangan ini berkomitmen mampu membawa perubahan terhadap daerah ini jauh lebih maju, sejahtera dan bermartabat.



"Mohon do'a dan dukungan ta semua agar kami terpilih. Tentu apa yang menjadi harapan bapak dan ibu yang titipkan kepada kami. Insya Allah kami akan amanah dan melanjutkan program-program yang belum teralisasi," ucap Eks Wakil Bupati Jeneponto ini.

Sementara itu, calon wakil bupati Jeneponto menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh masyarakat Kelurahan Tolo, Kecamatan Kelara, tim relawan dan semua simpatisan atas waktu dan kesempatannya untuk hadir membersamai kampanye dialogis PASMI DI HATI.



"Kami yakin dan percaya karaeng bahwa kehadiran ta di tempat ini karena panggilan hati dan sebagai bentuk mendukung ta kepada kami pasangan PASMI Di HATI," katanya.

"Olehnya itu, jangan ki' lupa pada tanggal 27 November yang tersisa 22 hari lagi kedepan datangki' di TPS ta' coblos nomor 2," kata Islam lagi disambut yel-yel 2.

Islam juga mengajak kepada seluruh masyarakat untuk tetap menjaga kerukunan dan kedewasaan dalam berpolitik agar tetap tercipta Pilkada yang aman, damai dan tertib.

"Mari kita tetap berjuang sama-sama dan tetap solid dalam barisan PASMI sampai kepuak kemenangan. Insya Allah kita menang," tutup Islam sembari mengamini. (*)